

Der Herausgeber

Thomas Schirmmacher studierte 1978-1982 Theologie an der STH Basel und ab 1983 Ethnologie und Vgl. Religionswissenschaft an der Universität Bonn. Promotionen in Missionswissenschaft (Theologische Hogeschool, Kampen Niederlande, 1985), Kulturanthropologie (Pacific Western University, Los Angeles, 1989) und Ethik (Whitefield Theological Seminary, Lakeland, 1996). 1997 Ehrenpromotion durch das Cranmer Theological House (Shreveport).

In den USA hat er Professuren für Missionswissenschaft am Philadelphia Theological Seminary, für Systematische Theologie und Apologetik am Whitefield Theological Seminary und für Mission und Ethik am Cranmer Theological House inne und ist in diesem Zusammenhang Dekan des 1996 als europäischem Zweig gegründeten Martin Bucer Seminars (Institut für Weltmission und Gemeindebau) in Bonn.

1983-1989 lehrte er Missions- und Religionswissenschaft an der FTA Giessen und 1990-1996 dieselben Fächer sowie später Ethik an der STH Basel. Daneben lehrte und lehrt er an Bibelschulen wie dem Bibelseminar Wuppertal und dem Bibelseminar Bonn.

Schirmmacher war 1982-1986 Pastor der Ev. Gesellschaft in Bonn und Erftstadt, später Zweitpastor der Freien ev. Gemeinde Bonn und seit 1997 Pfarrer der Freien Reformierten Kirche Bonn, wobei er zugleich die Christliche Volkshochschule der Freien ev. Gemeinde Bonn betreut. Er ist Sprecher der Ev. Allianz Bonn.

Daneben leitet er den Theologischen Fernunterricht des Neues Leben-Seminar und den Verlag für Kultur und Wissenschaft. 1988-1997 war er Leitender Redakteur der Zeitschrift 'Bibel und Gemeinde', seitdem ist er zusammen mit Klaus W. Müller Schriftleiter von "Evangelikale Missiologie". Er ist Mitherausgeber der Zeitschriften 'Contra Mundum: A Reformed Cultural Review' und 'Reflection: An International Reformed Review of Missiology' und betätigt sich in der Ausländerarbeit, insbesondere seit 1985 als Missionar der Internationalen Schallplattenmission (Gospel Recordings Network). Er ist Verfasser und Herausgeber von 26 Büchern und wird im "Who's Who in the World 1996" und "Who's Who in Distance Education 1998" aufgeführt.

Er wohnt mit seiner Frau, der Islamwissenschaftlerin Dr. Christine Schirmmacher, und ihren beiden Kindern in Bonn.

Buchveröffentlichungen als Autor:

- * Das Mißverständnis des Emil Brunner (1982)
- * Mohammed (1984¹, 1986², 1990³, 1996⁴) (mit Christine Schirmmacher)
- * Theodor Christlieb und seine Missionstheologie (1985)
- * Die Freimaurer: Religion der Mächtigen (1991¹, 1992², 1993³, 1994⁴) (unter Pseudonym Hermann Neuer, mit Christine Schirmmacher)
- * Marxismus - Opium für das Volk? (1990¹, 1997²)
- * Zur marxistischen Sagen- und Märchenforschung (1991)
- * "Das göttliche Volkstum" und der "Glaube an Deutschlands Größe und heilige Sendung": Hans Naumann im Nationalsozialismus" (1992)
- * War Paulus wirklich auf Malta? (1992) (mit Heinz Warnecke)
- * Psychotherapie - der fatale Irrtum (1993) (mit Rudolf Antholzer)
- * Paulus im Kampf gegen den Schleier: Eine alternative Auslegung von 1. Korinther 11,2-16 (1993)
- * Der Römerbrief (2 Bände, 1994¹, 1998²)
- * Ethik (2 Bände, 1994¹, 1998²)
- * Der Text des Römerbriefes (1994)
- * Galilei-Legenden und andere Beiträge zur Schöpfungsforschung und zur Chronologie der Kulturgeschichte 1979-1994 (1995)